



El Presidente se reúne con el Alcalde de Sigüenza para analizar la mejora de la depuración en el municipio guadalajareño

02-mar-2015. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, se ha reunido con el Alcalde de Sigüenza, y también Presidente de la Diputación Provincial de Guadalajara, José Manuel Latre, que ha acudido acompañado por el Secretario del Ayuntamiento, para estudiar la mejora de la depuración en este importante municipio de Guadalajara.

Durante la reunión, el edil ha explicado que actualmente existe un proyecto que contempla la realización de dos actuaciones para mejorar y ampliar los colectores de la actual Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR), que cuenta con financiación provincial y del que apenas faltan unos trámites administrativos.

A este respecto, también se ha puesto de manifiesto la necesidad de una nueva EDAR en Sigüenza, dado que la actual se construyó en 1990 y fue dimensionada para la población de entonces, muy diferente a la de época estival actual, actuación que estaba prevista en virtud del Convenio suscrito por dicho Ayuntamiento con la Comunidad Autónoma y que, sin embargo, nunca se ha llevado a efecto.

En este sentido, se ha recordado cuál es el ámbito competencial de cada Administración y se han analizado distintas posibilidades que la corporación local podría explorar para resolver definitivamente este problema, cuya competencia corresponde a dicho Ayuntamiento.